

Estimada Susana:

Me dirijo a ti porque hemos tenido conocimiento de su abandono voluntario del grupo municipal Popular a través del registro de su escrito sin previo aviso , lo cual demuestra la falta de respeto al Grupo y al Partido con el que concurrió a las elecciones.

Le recuerdo que el compromiso que usted representa es doble. Con los vecinos y con el Partido Popular, a ambos usted les traiciona con este abandono. Al PP por confiar en usted y concurrir en las listas bajo nuestras siglas y a los vecinos que optaron por el PP y confiaron en los principios de todos los que concurrimos en la misma lista electoral.

Desconozco el objetivo de su abandono, sin embargo los hechos son irrefutables. El Alcalde informa de una reestructuración de Gobierno donde no le otorga la confianza para seguir en el equipo de Gobierno y a continuación usted decide irse del Grupo Popular.

Si hubiese esperado a la decisión del Grupo Popular, si hubiese tenido un mínimo de respeto por el Grupo y el Partido Popular, habría sabido que íbamos a mantenerla como concejal de la misma forma que está en este momento como NO ADSCRITA, pero con una gran diferencia, no hubiera sido necesario el espectáculo dantesco que usted ha generado.

Lo que en ningún caso aceptamos es su descalificación de "ruin" en relación al Alcalde, entre otros motivos, porque el Alcalde es a quien le compete tomar las decisiones para formar el Gobierno y esa decisión la adoptó, como usted sabe perfectamente, después de varias cartas que usted le ha enviado indicando que se pensaría si seguir o no en el Gobierno, cartas en las que ya advertía con marcharse al grupo de NO ADSCRITOS por cuestiones nimias.

Cada uno de nosotros formamos parte de un equipo cuya finalidad es estar al servicio de los vecinos.

Hemos dado traslado al Comité de Derechos y Garantías del Partido Popular de Madrid para informar de lo sucedido para que actúe en consecuencia.

Apelo a su conciencia y honor. Apelo a sus principios, aquellos que siempre dice defender. Apelo a su trayectoria. A toda su vida. Apelo a la lealtad que le debe a un partido que siempre, gracias a él, usted también ha tenido trayectoria profesional.

Por todo ello,

Como Portavoz del Grupo Popular y Secretario General del Partido Popular de Villaviciosa de Odón, te solicito FORMALMENTE que , de conformidad al compromiso que firmaste VOLUNTARIAMENTE, dejes el acta que conseguiste gracias al PP y así otro candidato de la lista electoral pueda representar y defender nuestro proyecto político en la Corporación bajo las siglas del Partido Popular. Un proyecto que no es otro que seguir defendiendo los intereses de los villaodonenses.

Quedando a la espera,

Un saludo



Paul Rubio Falvey

Portavoz del Grupo Popular y Secretario General del Partido Popular de Villaviciosa de Odón